

Cancillería de Rusia insta a CNN a no mentir sobre relaciones de su país con EE.UU.



Moscú, 3 mar (RHC) La portavoz de la Cancillería de Rusia, María Zájárova, instó a la cadena de televisión estadounidense *CNN* a dejar de divulgar mentiras e informaciones incorrectas.

"Dejen de difundir mentiras y noticias falsas", dijo a un corresponsal de *CNN* que le pidió comentar los contactos del fiscal general de Estados Unidos, Jeff Sessions, con el embajador ruso en Washington, Serguéi Kisliak, precisa Telesur.

El diario *The Washington Post* reportó previamente que Sessions habló dos veces en 2016 con Kisliak en Washington, pero no lo desveló en el Congreso cuando le preguntaron, antes de su confirmación como secretario de Justicia.

Zájárova recordó también que la cadena afirmó, según fuentes de la inteligencia estadounidense, que el embajador ruso en Estados Unidos es un espía.

CNN está en el ojo del huracán desde que el presidente norteamericano Donald Trump le acusara de divulgar noticias falsas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123186-cancilleria-de-rusia-insta-a-cnn-a-no-mentir-sobre-relaciones-de-su-pais-con-eeuu>



Radio Habana Cuba